

## 新年のご挨拶

株式会社明るい介護  
代表取締役 藤田 学

新年明けましておめでとうございます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、令和5年は皆様にとってどのような1年でしたでしょうか。

世の中では、物価高騰が続く中でご家庭や会社でも日々様々なことを考え苦悩しつつ過ごされてきたのではないのでしょうか。弊社も介護施設を運営するにあたり、毎日の入浴介助、食事提供等で水道光熱費、食材費等の経費は常にかかり増しし、経営圧迫が直撃しておりました。ご利用者様へ極力ご迷惑をかけずに経費削減を検討するなど「工夫」「知恵」を集め乗り越えてきた年でもありました。そんな中ではありましたが、新型コロナウイルスも5類に移行し利用者様の「心の健康」も十分に考えなければならぬのが、私どもの使命でもあります。まだまだ、時間制限や感染予防対策を講じながらではありますが、面会を再開し出来る限りのレクリエーション、イベントを行ってまいりました。ご利用者様とご家族、ご関係者の笑顔、嬉し涙などを見ると「人と人の関わり」を通して弊社も改めて福祉、介護、医療の原点、素晴らしさと本来の目的を見つめなおす良いきっかけの年ともなりました。

令和6年が始まり、私どもの業界では「医療・介護・障害」のトリプル報酬改定となる年であります。これは、弊社運営にも大きく関わることでありつつ、ご利用者様及びご家族様へも影響するものであります。まだ、国の話し合いでは具体的な報酬改定内容も確定しておりませんが、確定し次第、ご説明させていただきたいと考えております。

弊社も会社を維持し、ご利用者様の「居場所」を確保し穏やかに過ごしていただけるようこの改定を受け止め、運営して参りますので何卒ご理解とご協力いただけましたら幸いです。

株式会社明るい介護、職員一同一致団結し利用者様の笑顔と平穏な日常を守れるよう日々精進する所存でございますので、今後とも皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

最後となりますが、皆様におかれましても健康に過ごし、今年一年が充実した年になりますよう心よりお祈り致します。